

Région Amérique du Sud



Colombie

Après une période de colonisation par l'Espagne pendant laquelle la Colombie fait partie de la Gran Colombia (Colombie, Équateur et Venezuela), le pays gagne son indépendance en 1831. L'Église du Nazaréen est présente en Colombie depuis 1975. Le pays a subi des décennies de conflit entre des groupes paramilitaires pro-gouvernementaux et des groupes d'insurgés opposés au gouvernement et massivement financés par le trafic de drogue. Néanmoins en 2016, le gouvernement colombien a signé un accord de paix définitif ratifié par le congrès du pays qui prévoit que les membres de ces groupes se démobilisent, déposent les armes et réintègrent la société et la vie politique. Malgré des décennies de conflits internes et de difficultés de sécurité liées au trafic de drogue, la Colombie maintient des institutions démocratiques relativement solides et indépendantes. Les libertés civiques y sont protégées et les élections dans le pays sont paisibles et transparentes. Dans ce contexte marqué par de nombreuses divisions et des périodes sombres, l'Église du Nazaréen agit pour partager la lumière du Christ et pour vivre de manière à incarner la présence de Dieu et partager sa grâce et sa paix. L'église cherche à montrer la voie de la restauration et de l'unité rendues possibles par l'action du Saint-Esprit. Christian Sarmiento, l'ancien directeur de la région Amérique du Sud qui a été élu 45ème surintendant général, est originaire de Colombie et a joué un rôle clé dans l'établissement de l'Église du Nazaréen dans ce pays.



20 866 membres



89 églises pleinement
organisées, 10 églises
pas encore organisées



140 ministres habilités
par les districts et 41
ministres ordonnés
répartis dans 8 districts

PRIÈRE



- Priez pour un réveil spirituel dans les 89 églises organisées de Colombie et pour de nouveaux pasteurs.
 - Priez pour les nouvelles générations, que le Seigneur nous aide à les identifier, à les inspirer et à leur confier des responsabilités.
 - Priez que le Seigneur protège et guide nos leaders au niveau national, de district et local afin qu'ils vivent concrètement le mandat missionnaire du Christ.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour les 53 nouvelles églises de type mission qui tiennent des réunions dans le pays.
- Louons Dieu pour les deux nouveaux districts pionniers qui ont été créés en Colombie pour amener du renouveau et établir de nouvelles églises.
- Louons Dieu car ces deux dernières années, la Colombie a été bénie par le ministère de plusieurs familles missionnaires dans le pays.
- Louons Dieu car nous vivons une période de grande bénédiction dans les églises nazaréennes de Colombie.



Le vendredi 7 avril, la troisième édition de « Mission Exode » a eu lieu dans la ville de Girón à Santander en Colombie. À cette occasion, tous les habitants étaient invités à célébrer l'œuvre rédemptrice de Jésus sur la croix avec des sketches, de la musique, de la danse et l'annonce de la Parole. Le message d'espérance et de restauration de l'Évangile a été prêché à plus de 1 700 personnes participantes.



Dieu s'est manifesté durant cet événement par des guérisons, des réponses à la prière et des moments de restauration qui ont donné lieu à de nombreux témoignages de personnes qui ont placé leur foi en Lui.

Les pasteurs Milton et Gina Matheus ont créé l'événement « Mission Exode » après avoir fait un constat dans la ville. De nombreuses personnes d'autres dénominations faisaient un pèlerinage à l'occasion des fêtes de Pâques et dans le même temps, les églises évangéliques organisaient leur fête de Pâques à l'intérieur des églises. En organisant cet événement en plein air, cela permet de créer un espace où l'église peut célébrer Pâques et dans le même temps, les personnes qui célèbrent Pâques de leur propre manière peuvent établir un contact avec l'église.



« Pour nous, c'est une grande satisfaction de voir l'engagement de l'Église pour prêcher la Parole et de voir la passion qu'ils ont pour le faire. Il y a presque trois mois, nous nous sommes consacrés à la prière, à l'évangélisation et à cet événement. Il est maintenant temps de récolter la moisson de tout ce travail, de cet exercice de notre foi. La tâche n'est pas terminée. Au contraire, c'est le début de tout un travail de formation des nouveaux croyants à la vie de disciple. C'est magnifique de voir de quelles manières Dieu agit par l'intermédiaire de ces personnes. Dieu utilise ces congrégations pour toucher de nouvelles personnes, tant et si bien que des personnes sont guéries et des familles sont restaurées. De nombreuses personnes ont témoigné durant ces deux dernières années et cette année, des personnes que Dieu a touchées, guéries et restaurées. Le plus beau, c'est que Dieu a accompli tout cela à travers son église et cet événement est le moyen par lequel nous voyons Dieu agir dans la vie des gens. » Pasteur Milton.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Amérique du Sud ?

Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DE
NAZARÉEN